

STADT AHRENSBURG - STV-Beschlussvorlage -		Vorlagen-Nummer 2015/034/4
öffentlich		
Datum 05.07.2016	Aktenzeichen IV.2	Federführend: Frau Nielsen

Betreff

Vergabe eines Straßennamens für die Planstraße C im Gebiet Bebauungsplan Nr. 88 - Erweiterung des Gewerbegebietes Beimoor-Süd

Beratungsfolge Gremium Stadtverordnetenversammlung	Datum 18.07.2016	Berichterstatter Frau Möller		
Finanzielle Auswirkungen:		JA	X	NEIN
Mittel stehen zur Verfügung:		JA	X	NEIN
Produktsachkonto:				
Gesamtaufwand/-auszahlungen:				
Folgekosten:	Keine			
Bemerkung:				
Berichte gem. § 45 c Ziff. 2 der Gemeindeordnung zur Ausführung der Beschlüsse der Ausschüsse:				
	Statusbericht an zuständigen Ausschuss			
X	Abschlussbericht bis			
	Berichterstattung nicht erforderlich			

Beschlussvorschlag:

Für die Planstraße C im Geltungsbereich des Bebauungsplanes Nr. 88 - Erweiterung Beimoor-Süd - wird der Name wie folgt vergeben (**Anlage 1**):

Planstraße C: Doktor-Flögel-Straße

Sachverhalt:

In der Sitzung des Bildungs-, Kultur- und Sportausschusses am 02.06.2016 und in der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses am 15.06.2016 wurde beschlossen, die Planstraße C Johann-Flögel-Straße zu nennen.

In der Einwohnerfragestunde der Stadtverordnetenversammlung vom 27.06.2016 wurde von Herrn Bernd Reher nochmals darauf hingewiesen, dass die Schreibweise von Herrn Flögel falsch sei. Ein einzelner Rufname von Herrn Flögel sei nicht bekannt, sodass immer alle drei Vornamen zumindest in Abkürzung genannt werden müssten. Außerdem verweise die Schreibweise mit „oe“ auf eine völlig andere Person.

In der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses wurde ausdrücklich darauf gedrungen, alle drei Straßen im Plangebiet mit der Endung „Straße“ zu benennen.

Als **Anlage 2** ist ein Vermerk von Herrn Reher vom 05.07.2016 beigefügt, der nachmals die Schreibweisen der Namen bestätigt. Die Schreibweisen „Johann-Heinrich-Ludwig-Flögel-Straße und J.-H.-L.-Flögel-Straße sind zu lang bzw. viel zu umständlich und werden bei den hier ansiedelnden Firmen wahrscheinlich auf Ablehnung stoßen. Eine Benennung als Flögelstraße wäre denkbar. Ebenso die Bezeichnung Flögelbogen, da diese Straße tatsächlich einen Bogen schlägt. Im Übrigen ist die tatsächliche Verwirklichung der Straße zu diesem Zeitpunkt noch nicht gesichert, also wäre eine leichte Abweichung in der Benennung denkbar.

Die Verwaltung schlägt nunmehr die Bezeichnung „Doktor-Flögel-Straße“ vor, da diese sich am besten in die anderen beiden Bezeichnungen einfügt.

Michael Sarach
Bürgermeister

Anlagen:

Anlage 1: Lageplan

Anlage 2: Vermerk des Herrn Reher vom 05.07.2016